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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Troppi incidenti sulle strisce pedonali: come siamo messi con la 
manutenzione? 
 
 
Ultimamente nel nostro Cantone capitano più spesso incidenti stradali gravi sulle strisce pedonali. 
Sicuramente le responsabilità maggiori sono da imputare agli utenti della strada e ai pedoni. 
In ogni caso però, sul nostro territorio ci sono strisce pedonali al limite della visibilità e prive di 
costante manutenzione. 
 
Dopo questa breve premessa chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 

1. le strisce pedonali sulle nostre strade cantonali sono tutte ben visibili e situate nei posti giusti? 

2. La manutenzione viene fatta regolarmente? Se sì, con quali criteri? 

3. Quante sono le strisce pedonali che dovrebbero essere “ritinteggiate” per far sì che le stesse 
siano ben visibili dagli automobilisti? 

4. Quanti incidenti ci sono stati nel 2011 sulle strisce pedonali? Con quali gravi conseguenze? 
 
 
Massimiliano Robbiani 
 


